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名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L5① 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

に こ て ん き す 

く あ な さ し み 

て ん ぷ ら ぴ り 

や さ い う よ ま 

ぎ ゅ う ど ん し 

さ か あ が り い 

肉
にく

（meat）    野菜
や さ い

(vegetable) 

刺身
さ し み

(sashimi (sliced raw fish)) 

すし(sushi)    天
てん

ぷら（tempura） 

牛丼
ぎゅうどん

beef bowl  


